



北陽小学校 4年生 学年便り

だぶりゅでいー

4 W D

● 元気に ● しっかりと
● 最後まで ● 助け合い

2022.9.16 NO.21



秋の連休が続きます!!

北海道らしい寒暖差のある日が多くなってきました。朝と夜が寒いので、気温の変化による体調不良が多くなってきているところです。「寒暖差アレルギー」という言葉も流行ってきているので、体調管理に気を付けてもらいたいと思います。

今年は、3連休が2週続けてあるということで、それぞれの祝日がこういった意味なのかをご紹介したいと思います。

「敬老の日」(19日)

内閣府によると、「多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う」ということで、年長の方やお年寄りの方を敬い、感謝を伝える日だと言い換えることができます。この機会に、おじいちゃんおばあちゃんなどに感謝の気持ちを伝えてみていいかもしれませんね。

「秋分の日」(23日)

内閣府によると、「祖先をうやまい、なくなった人々をしのぶ」ということで、ご先祖様に感謝をする日ということが出来ます。秋分の日には、その日を境に昼がだんだん短くなっていきます。暗くなるのが速くなるので、放課後の過ごし方に気を付けていただきたいと思いますね。

学習発表会の内容について

今年度は学習発表会という名前で子ども達が学校で学んでいる内容を保護者の皆様に発表するという行事が予定されています。発表内容についてお問い合わせいただいているご家庭もあるので、現時点で決定していることをお知らせします。

発表内容：劇（総合学習のアイヌに関する物語）

日 時：11月12日(土)※14日(月)振替休業日

彫刻刀を配布しました!!

本日、購入いただいたご家庭に彫刻刀を配布しました。同じクラスの中にも、同じ彫刻刀を購入している子が多くいますので、必ず名前を書くようお願いいたします。なお、使うのは10月に入ってからを予定していますので、その際に学年通信でお知らせします。

前期最後の

児童会があります!!

この週は21日(水)の6時間目に、委員会に所属している児童の最後の委員会があります。普段はない水曜日の6時間ですので、お間違えのないようお願いいたします。